

¿Se aplaza la fecha del raid Soria-Buenos Aires?

El pasado día 30, cuando después de terminar los preparativos que lleva a cabo el aviador soriano Vélaz de Medrano para efectuar el vuelo Soria Buenos Aires y dirigirse al cobertizo destinado a la avioneta en el aerodromo de Barajas (Madrid), una ráfaga de aire hizo que el aparato se desviase de la pista y fuera a chocar con una empalizada, sufriendo la hélice algunos desperfectos.

Suponemos que por este motivo Vélaz de Medrano aplazará su proyectado raid.

El Empréstito

Ayer lunes comenzaron las